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'UTDII|ATA DA DUCENTÉSIMA QUADRAGÉSIMA SÉTIMN REUNIÃO ORDINÁRIA DO

CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE JUNDIAÍ- COMUS

2474 reunião ordinaria - Realizada em 30/04/2025

Aos trinta dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e cinco, às dezenove horas e

dez minutos, foi realizada a Ducentésima Quadragésima Sétima Reunião Ordinária do

Conselho Municipal de Saúde de Jundiaí - COMUS, de forma online, por meio do

laplicativo Google Meet, conforme informado e combinado previamente, com

encaminhamento do link, lD e senha de acesso a todos os consêlheirgg PaÉiciparam da
,. .. .. I.

reunião os conselheiros: Douglas KazuyukiYamagata, titular - representantê do Sindicato

de Trabalhadores; Jaime Sant'Anna Pinto, titular; representante de Entidades

Comunitárias de Bairros; Joaci Ferreira da Silva, titular; Eliana Alves de Oliveira, titular;

Márcia Regina Alves Gonçalves, titular; Thaiza Salviano Carneiro Pinheiro Soares, titular;

Ralf Milani de Carvalho, suplente - representantes de usuários e/ou Conselhos Gestores;

Michele Aparecida de Freitas Roveri, titular - representante da Pessoa com Deficiência;

Jaqueline Attolini Muraro - representante das Associaçöes/ Entidades que Desenvolvem

Atividades na Saúde; Antônio Messias Gama Rospendowiski - representante dos

Servidores da Saúde; Márcia Pereira Dobarro Facci; titular, Maria Te¡esa Franco,

suplente e Allan Gomes de Lorena, titular - representante d?i Unif|u 
,9=pr,G"rtão 

de

Promoção da Saúde; José Carlos de Lima, titular il - l'eiil'esdntante' 'das

Associações/Entidades Filantrópicas Sem Fins Lucrativos. Reunião agendada com a

seguinte pauta: 10 Ponto de Pauta: r Deliberação das atas da gOa reunião

extraordinária do GOMUS (19.02.20251, da 9la reunião extraordinária do COMUS

(10.03.2025.), 924 reunião extraordinária do GOMUS (24.03.2025) e das atas 245a e

2464 reuniões ordinárias do COMUS (26.02.2025 e 26.03.20251; 2^ Deliberação do

regimento interno da l3a Conferência Municipal de Saúde de Jundiaí - 2025;

Deliberação do aditamento do convênio com a AFIP de no. 2412022 - Exames de

Análises Clínicas; 3a Deliberàção da prorrogação do convênio com o CEAD de no.

0312023 - Residências Terapêuticas. 4a Deliberação da prgrrogação {o,,c1nvênio
com a FMJ de no. 11t2023 - Assistência Médico-Hospitalar;'5" Oeliherqção dii nOVo

convênio com o HCSVP - Gestão Pronto Atendimento Central; 6a Deliberação do

3

4

5

6

I

9

l0

ll
l2

l3

t4

15

t6

t7

l8

t9

20

21

22

23

24

25

26

27

28

29

30

3l
n ênio com o HGSVP - Gestão Pronto Atendimento Retiro; 7a Deliberação



)¿

33

34

35

36

JI

38

39

40

4l

42

43

44

45

46

41

48

49

50

5l

52

53

54

55

56

51

58

59

60

6l

62

63

corstlHo iltulilcrPÂl
D¡ SAÚDE . ¡UTIDIA|

do novo.convênio com o HCSVP - Gestão Pronto Atendimento Hortolândia; 8a

informes; l¡ Gapacitação 07tO5t2O25. 1o Ponto de pauta: Deliberação das atas da 90a

reunião extraordinária do COMUS (19.02.2025), da 91" reunião extraordinária do

COMUS (10.03.2025), 92a reunião extraordinária do COMUS (24.09.2025) e das atas

245a e 246a reuniões ordinárias do GOMUS (26.02.2025 e 26.03.2025). A secretária do

COMUS Giuliana Bortolo iniciou a reunião solicitando que todos fossem suscintos nas

falas, considerando que no dia anterior foi realizada a reunião das Comissões, a qual

durou seis horas e todos tiveram oporlunidade de fala. Contou que na sala a

acompanhavam a Gestora Márcia Pereira Dobarro Facci, o Gestor Adjunto Allan Gomes

de Lorena, a Diretora do Departamento de Atenção Ambulatorial e Hospitalar - DAAH

Lucimara Mantovani, a Diretora do Departamento Financeiro Maria Teresa Franco e o

Superintendente do HCSVP Amauri Liba. O conselheiro Jaime Sant'Anna Pinto pediu

adendo para a ata do dia 1910212025, inqueriu a Presidente do COMUS sobre o

Regimento lnterno do COMUS, afirmando que ele existe e precisa ser cumprido, apontou

que tem apreciado algumas reuniões, nas quais o Regimento não era respeitado, como

por exemplo, a reunião do dia 1910212025, na qual houve votação para discutir a palavra

de uma conselheira do HCSVP, Contou que a conselheira do HCSVP insistentemente

tem pedido a palavra no meio da reunião do Pleno, o que era totalmente proibitivo dentro

da norma do Regimento lnterno. Pediu uns três a quatro minutos para discutirem os fatos

e para fatos que foram falados por ela na reunião (dia 1910212025) constassem e de uma

vez por todas terminassem com a situação de "ex, ex, ex, com vinte e três anos de

conselho". Frisou que na reunião do dia 1910212025 foram utilizadas, pela conselheira do

HCSVP, palavras como: não tem condições, näo tem caráter. Disse que gostaria de ter

falado no dia 1910212025, mas infelizmente lhe foi cortada a palavra, assim como o

cortaram durante a presente reunião, disse que: "o Jaime não fala e deixa ele, pois o resto

do COMUS vai falar". Ressaltou que falava de Regimento, simplesmente Regimento que

tem que ser seguido à risca. Expos que quando resolvem o problema de forma bem

maquiada e a palavra é dada a Sra. Maria Cleuza de Cunha, a Sra. diz ter vinte e três

anos de Conselho, com uma educação tremenda, simplesmente porque foi bloqueada

duas vezes por ele, pelo fato de nâo fazer parte do Conselho e não pode ter a palavra

antes dos problemas serem resolvidos e no futuro ela falaria. Apontou que a Sra. Cleuza

a inexperiência da secretária do COMUS e continuou falando. Relatou que a
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secretária do COMUS ficou acuada e näo teve condições de dizer
;it .

L,!. i
que nao

fosse vamos votar. Questionou o que seria votado e se seria o Regimento lnterno do

COMUS. Frisou que quando foi cedida a palavra a Cleuza ela disse duas coisas, uma

pela qual disse não se preocupar já que era conselheiro, porque acolhia e a dona Thaiza

sabia bem o que era acolhia. Apontou que varoa nenhuma iria falar sobre o caráter dele

e nem varäo. Pediu para constar em ata para discutirem a questäo de ética desta pessoa,

que näo era a primeira vez que entrava na reunião antes de ser inquirida e que ela votasse

no conselho do HCSVP, o qual ela era membro. Pediu que as atas fossem bem

observadas, pois elas tinham direcionamento conforme o entendimento e não era por aí,

falou que deveriam ser bem redigidas à risca. Deixou claro que as declarações da Sra.

Cleuza não poderiam ficar impunes, solicitou que fossem avqliadag,pela Comip,säo de

Ética e firmou que pretendia inquerir via judiciário. O conselheiro Ralf Miláni de Carvalho

pediu para não se apagarem a isto, pois constaria em ata. A conselheiraThaiza Salviano

Carneiro Pinheiro Soares perguntou se tinha alguma sugestão de alteração da ata de

1910212025. O conselheiro Jaime Sant'Anna Pinto respondeu que constasse em ala afala
dele. A secretária do COMUS Giuliana Borlolo disse que as falas do Jaime constariam na

ata do dia 3010412025, retomou que ele disse não desejava fazer nenhuma alteração na

ata do dia 1910212025, a qual foi encaminhada previamente. Lembrou que tinham que

deliberar as atas dos dias: 19102t2025, 1OtO3t2O25,24t}gl2}25,2610212025 e 26103t2025

e indagou se gostariam de fazer alteração, inclusão ou supressão em alguma das atas.

O conselheiro Antônio Messias Gama Rospendowiski declarou ,${e entendia que o

Regimento lnterno do COMUS diz que o Pleno do Conselho é soberano e sé fr¿ votação

para que de a palavra a outra pessoa, isto deve ser colocado em votação pela Presidência

e se os demais conselheiros aprovam a participação efala de outro conselheiro o próprio

Regimento lnterno diz no final que as questões seräo colocadas em votação. Apontou

que entendia que cabia ao Presidente da mesa distinguir as situações em que säo

colocadas em votação e que se aprovado pela maioria, a conselheira Cleuza poderia

falar. O conselheiro Jaime Sant'Anna Pinto disse que os ouvidos dos conselheiros não

foram audíveis ao ouvir o colocado pela Cleuza e a colocação "de vamos colocar em

votaçäo" foi da secretária do COMUS e em nenhum instante ouviu a Presidente do

COMUS Dra. Márcia se posicionar a respeito do "vamos votar" , Afirmou que a secretária

do se posicionou, näo desmerecendo a posiçäo de secretária do COMIJS, mas

J
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'UIIDIÃ|não tem autoridade para colocar em votação. Não havendo mais questionamentos as

atas da gOa reunião extraordinária do COMUS (19.02.20251, da gla reunião

extraordinária do GOMUS (10.03.2025.1, 92a reunião extraordinária do COMUS

(24.03.2025) e das atas 245a e 246a reuniões ordinárias do COMUS (26.02.2025 e

26.03.2025), foram aprovadas, por consenso, sendo dispensada a votação nominal.

O conselheiro Joaci Ferreira da Silva disse que tinham pessoas querendo ingressar na

reunião e não estavam liberando. 20 Ponto de Pauta: Deliberação do Regimento

lnterno da 13" Conferência Municipal de Saúde de Jundiaí-2025. A secretária do

COMUS Giutiana Bortolo lembrou que tinham uma Comissão Organizadora que avaliou

o Regimento e os membros eram: Ralf Milani de Carvalho, Thaiza Salviano Carneiro

Pinheiro Soares Souza, Jaime Sant'Anna Pinto e Joäo Bosco Machado, como

representantes do segmento dos usuários e Antônio Messias Rospendowiski, como

representantes do segmento dos trabalhadores; Andreia Pinto de Souza e Allan Gomes

de Lorena, como representantes do segmento da Administração. A conselheiraThaiza

Salviano Carneiro Pinheiro Soares Souza foi eleita coordenadora da Comissäo. Afirmou

que o documento foi encaminhado com antecedência para analise e todos os membros

da Comissão estavam disponíveis para sanar dúvidas. Não havendo mais colocações o

Regimento lnterno da 13" Conferência Municipal de Saúde de Jundiai - 2025 foi

aprovado, por.consenso, sendo dispensada a votação nominal. 30 Ponto de Pauta:

Deliberação do Aditamento do Convênio com a AFIP de n. 2412022 - Exames de

Análises Clínicas. A Diretora do Departamento de Regulação, Suellen Marilia de Souza

Silva Melo, realizou a apresentaçäo abaixo:
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UGPS/DRS

AFIP - (exames laboratoriais) .,' ',

Aditamento Pontual do convênio no 2412022

OBJETO: Execução de serviçosde proce:samento e análise dos erarnes de patologia clínica dos

pacíent€s S{JS do rnunicípio de iundiaí.

Proposta: aditamento pontual no valor de RS 800.000,00 para o período de 01/05/2025 a

3tl08l2o2s.

Valor mensal do convênio passa de RS 1.005.000,00 para Rg 1,205.000,00,

, :,' i

ir I i

Após a apresentação o conselheiro Joaci Ferreira da Silva reclamou

o1r*IilAil

nselheiro Ralf,do co
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afirmando que o Ralf era suplente, porém queria dar uma de bom no COMUS e disse que

estava de saco cheio o Ralf nas reuniões. O conselheiro Ralf Milani de Carvalho

respondeu que estava de saco cheio do Joaci mentir para os outros. A Relatora do

Convênio Maria Teresa Franco retomou que foi bem explanado o Convênio nas

Comissões e foram encaminhados documentos solicitados. A secretária do COMUS

Giuliana Bortolo observou que o Vice-prefeito Ricardo Benassi pediu a fala, porém não

era conselheiro do COMUS e deveria falar nos informes, mas pediu para deliberarem se

ele poderia falar neste item de pauta. A secretária Giuliana Bortolo perguntou se todos

conselheiros concordavam em passar a palavra para o Vice-prefgito,Ricard_o Benassi e

houve a concordância de todos os conselheiros. Na sequênciå, o Vice-prefeito Ricardo

Benassi disse que solicitou a palavra, pois precisaria se ausent ar para parlicipar de outra

reunião. Pediu o apoio de todos, relatou ter vontade de participar assiduamente do

COMUS, apoiar na fiscalizaçäo. Agradeceu a ajuda de todos em busca da melhora da

Saúde do municipio. O conselheiro Joaci Ferreira da Silva perguntou se anexaram a

dúvida feita na reunião das Comissões. A Diretora Suellen respondeu que sim e que as

planilhas foram enviadas. Não havendo mais questionamentos, o Aditamento do

a AFIP de n. 2412022 - Exames de Análises Clínicas, foi colocado emGo
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votaçäo e foi aprovado. Votaramfavorâveis os conselheiros: Jaime Sant'Anna Pinto, Joaci

Ferreira da Silva, Eliana Alves de ,Oliveira, Márcia Regina Alves Gonçalves, Thaiza

Salviano Souza, Michele Aparecida de Freitas, Antônio Messias Gama Rospendowiski,

Marcia Pereira Dobarro Facci, Allan Gomes de Lorena, Thales Gustavo Boaventura

Delgado, José Carlos de Lima. O conselheiro Douglas Kazuyuki Yamagata absteve o

Drogas,

Prorrogação Convênio 03/2023 Serviços Residenciais Terapêuticos

COMUS I*IETI
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Deflnlçåo

> SRT: Os Serviços Residenciais Terapêuticos sâo "pontos de atençåo" que integram a "Rede
de Atençåo Psicossocial" (RA,PS¡ que caracterizam-se como moradias inserldas na
comunidade destinadas' a pessoas com 'transtorno mental, egressas de hospitais
psiqulátricos
moradia que
do sujeito, promovendo os laços afetlvos, a relnserção

> Lei 10.21ól01 Lei da Reforma Priquiátrica

> Portaria 3088/11 - RAPS

> Fortaria 3090/11 . SRT

' Portarias de Consotidaçåo n"3 e 612017

e/ou hosgltâis d€,custódia, CI caráter fundarnentat do
garanta o convivlo ¡ocial, ,a reabilitaçåo pslcOapctat e

e

rìo
reconstruçåo das referências famitiares.

' Tipificaçäo: SRT I e SRT ll (10 rnsradores, com maior complexidad€ de culdado)
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SRT

> lmptantados 3 serviços no municipio (sendo 02 em março/2018 e 01 em maio/2023)

> Organização:
. Funcionam 7 dias por 24hs por dia

Número de 10

Sempre a de referência
. SRT Li e s - CAPS ilr
. SRT Pautlsta

. Servlço que
reabltitaçåo

contemp ofe¡ta de mqradia ê ar ações deculdado enr
'r-r'..'t ll.,

i::i

> Caracterlzaçào dos r¡oradores:
. liåJla de idade: ó4,1 anos
. Tempo médio de internaçåo em llP: 26,4 anos

Prlnclpalg açðes ¡e¡llzadas

.: ''; 
'g '.,, ,,.b f:?lt, rti

l:i, iiil
:''r:] |

i.; t;

I.

' Acompanhart¡en to- Terapåitico ;:.
> Apolo ¡þra,,a corìstruçåo de habltldade3 dß vlda dlárla, referentç ao,putæulCado, allmentaçåo,'.-:
vestuáno, lìl¡lêne; 

i ,:., , ì *: : r: r,r1

" De¡envólønìento de açÕes gara a amptlaçåo do repertorto ¡octal, oa garadita drß dlrelto¡ .

docurnantaçåo, regulartzåçåo de 8PC, rev'l¡åo de curatela (proce$o apoia& pela 0efenrorta R¡btka e

ItPl e tns€rçåo do PVC

, Fotenclallzaçåo dos vinculos afetlvos e/ou famtliares dos moradoret

> Garantia de ace¡so ao cuidado em saúde e preerçåo de agravos {UBS, CAPS e demais pont6 da redel:

' Acornpanhamento das atividades de reabllitaçåo pslcossoclal

> Amptiaçåo de vida: da rotina monlficante do manicômlo pôra a vida na cidôde
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Culd.dor O¡urno Notumo
Cuid¡dor (Fer¡rt¡l
Aux./Técnlco E Au¡. De

Enlêrmclro
Gcr¡l

Au¡lll¡r dc Gcr¡l¡
A$¡stantG Adrnlñ¡str¡t,rro
Au¡lli¡r Ádm¡n¡r¡r¡3¡yo

Proporta - Prorrogaçåo do Convånlo 0312023

¡ ÂlanutenÇåo da g6tão das três SRTs - Paullsta, Llberdade e Pacâembu

' Manutençåo da equlpe técnlca conriderândo ås necersldades de culdado em teúde do¡ atmls morâdor6.
Contrataçåo de I culdador ferf¡ta (comlderando o tempo de funclonarænto da SRlf Frcaembul

r Âlanutençåo da¡ mcta¡ quentltttlvet c qu¡llt¿¡tfuð

' RepesJ€ pr lalra de desernpenho, vlnculado âo número de mor¡dore¡ e cumprlm€nto de tn€tåt
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O relator Antônio Messias Gama Rospendowiski falou que o serviço era de qualidade e

pediu aprovação. Não havendo mais colocações, a Prorrogação do Convênio com o

CEAD de no. 0312023- Residências Terapêuticas, foi colocada em votação e foi

aprovada. Votaram favoráveis os conselheiros: Jaime Sant'Anna Pinto, Joaci Ferreira da

Silva, Eliana Atve.g,de Oliveira, Márcia Regina Alves Gonçalves, Thaizg Salviano Souza,

Michele Aparecida de Freitas, Antônio Messias Gama Rospendowis[i, Marcia Pereira

Dobarro Facci, Allan Gomes de Lorena, Thales Gustavo Boaventura Delgado; José

Carlos de Lima. O conselheiro Douglas KazuyukiYamagata absteve o voto. A conselheira

Jaqueline Atolline Muraro não estava conectada no momento da votaçäo. 50 Ponto de

Pauta: Deliberação da Prorrogação do Convênio com a FMJ de no. 1112023 -
Assistência Médico- Hospitalar. A Diretora do Departamento de Atenção Ambulatorial

e Hospitalar, Lucimara de Lima Mantovani, realizou a seguinte apresentação:
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Trabalho

HOSPITAL UNIVERSITARIO

Prorrogação do Convênlo 1112023 com a Faculdade de Medicina de Jundial

(HU), referente à prestação de assistência médico-hospitalar, pelo período de 03

meses,,, a partir de 0110512025.
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BREVE HISTóRICO

MtssÃo

Promover assistência de qualidade à saúde da mulher, criança e adolescente, associada à formação de

recursos humanos, ensino e reprodução de conhecimento técnico'cientifico.

ESIRUÎURA FISICA
HOSPITAL UNIVERSffÁRIO

O Hospital Un¡vêrsltário dâ Feculdade d6 Medic¡na de Jundial - HlJ, inaugwado em 03 d€ outubro de 2AO3,lot

criado atravée de uma paraetia entre e Prefeitura Municipel de Jundiâl/Sêcrotarla Munlcipal de Seúde e a

Fâculdede de MÞdiclna dê Jundieí.

:i' ; ì-'i ; ... , .' i

Sua crteção v€lo'âo encontro da neceesldade de ampllaçâo da assli¡tência hobpitalai,matqinoie lnfantll, se

tornando referência para Jundiaf e outros seis municfpios, abrangendoÿárzeâ Pàullsta,lðampo Ltmpo Paulista,

Jarinu, Louveira, Cabreúva e ltupeva, que compöem sua região âdministrativa ¿e,sarlde dî DRS Vll -
Campinas. ';i;"'1 

'
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HOSPITAL UNIVERSITÁRIO
HABTLTTAçöES:

cqndderando que o HU, por mêio da Po¡laria GM/M$ nô 2.159, de 27 de eetembro de 2Qf 8, pâasou a

fntrigfar a Rriþir Ce Aûengåo àt Urgånclas e Emergênclas do Eetado de São Pâulo (RUË), c,onforme o

Plano dê Açäo'Reglonal da Rede Reg¡onal de Atenção å Saúde 16 (RRAS 16);

Considerando que o HU possui a habilitação do Ministério Oa Saúde, conforme Portarla GM/MS no 2.009,

de 29 de julho de 2019, como Hagpital Amigo da Cr¡ança - inieiativa que promovê, protege e apola o

aleitamento materno e a saúde integral da criança e da mulher no âmbito do SUS;

Considerando, ainda, que o HU foi habilitado como estabelecimento de referència na Atençåo å Saúde

em Gestação de Alto Risco - Tipo 1 , por meio da Portaria GM/MS no 2.802, de 1 3 de outubro dø 2020;

Considerando a habilitação do HU na Rede Cegonha, política nacional que visa assegurar à mulher o

direito ao planejamento reprodutivo, ao cuidado humanizado durante a gestação, parto e puerpério, bem

como à criança o diroito ao nascimento seguro e ao desenvolvimento saudável;

05

l8l

flrllilAffi

HOSPITAL UNIVERSITARIO

Serviço essencial e de caráter continuado, cuja interrupção acarretaria em desassistência à populaçäo

OBJETIVO DO CONVÊNIOI

Êxecuçâo de serviços médico-hospitalares nas áreas materno, infantil e mulher; realizaç,äo de c¡rurgias eletivas;

rcalizaçâo de exames complementares para elucidação diagnóstica e desenvolvimento de ações da rede Cegonha do

Minietério da Saúde para o municip¡o dê Jundiâí.
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METAS E ENÎREGAS PREVISTAS:
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IIETAß E EI{T8EOAg PREVISTA$ .:, : :) ,i'

j
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BLOCO TIPO Ë9TIMADAMEIA MENgAL VALOR MÊNSAL

BLOCO 1
ATENDIMENTOS
AMBULATORIA|S

,!
. I j.j:,j.

19.684 R$ 1.015.694,40

.¡
TNTERNAçÄo crlNlCA ,l', 372

BLOco 3 TNTERNAçÃO CTRTIRGtCA 340 RS 3,247.677,19

EntilEt IjlETA MEI{8AL ETTIMADA

TOMOGßAFIA 365

VALOR

54.??O,?7

MAMOGMTIA ßII.ATENAT PARA ßASTAfAM€NTO 250 ß9 11.250,00

II/'AMOGRAFIA UNIT¡ÍERAI- L' Rs2r''7,50

UI.TßASSON TßAñ'SVAGINAL 329 R5 14,805,00

ULTRA9SON O8srÉTßrCO 51 ßs 2.29s,00

ESOFAGOGASTROOUO0ENOSCOPIA (ambulator¡al) 360 R5 79.380,00

COLONOSCOPIA (ambulator¡ål) 240 Rs

ESOFAGOGASTRO0UODENOSCOPIA (hosp¡talar) 25 Rs 11.632,50

COTONOSCOPIA (hospltalar) 36 Rs 33.s34,00
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O presente Plano de Trabalho tefá vigêncte de Malo/2025 a Julho/2025 cgnforme crónogrema de desembolso,

CRONOGRAMA DË DESEMEOTSO

.E
it"ii.

VALOR MENSAL DO DESEMBOLSO

Jun/25 Jull25
DESCRTçAO

Mal/25

R$ 9.194.204,08 R$ 9.194.204,08 R$ 9.r94.204,08Melas Ouant¡tativ€3/ Oualilât¡vâe

Rt 306.834,31 RE30g.8U,?1 Rr 306.8:ì4,31Ersmês d¡agnórtie¡ts (eórforme ll€rn 9)

f,3 9.t0l,0tt,3tRt 9,$1.038,39 R¡ 9,501.03t,ttfOfAL

09_.:
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HOSPITAL UN IVERSITÁRIO

ETAPAS DE EXECUçÃO

Avallâçäo do plano de trabalho e
lndlcadores. Checamos /

monltoramos â prestaçäo da
âsslslência nâ prâllea

o o

Novo pleno de trabalho
atendendo os princlpios dâ

geståo púrblicâ x âs
necessidades assl$bnclaÍo

o
Estudo sobré as

nêc€sgldedes âluálg
dâ pópuleçåo i

edequâçäo do plâno
de trábâlho
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O convênio caracleriza-se como medida necessária e urgente, voltada à ampliação da

cobertura assistencial, à redução dos riscos obstétricos e neonatais e à melho¡a dos

indicadores de saúde da população.

O Departamento de Atenção Ambulatorial e Hospitalar (DAAH) aprova tecnicamente o plano de

trabalho por mais três meses e solicita,a aprovação do convênio para o perfodo de 01 de maio

2025 a 31 de julho de 2025.

11

Irrffn*Ð

A relatora do Convênio Thaiza Salviano Souza afirmou que d¡scutiram muito e precisavam

garantir a assistência, que näo poderia parar, por ¡sso, pediu para aprovarem. A
conselheira Márcia Regina Alves Gonçalves apontou que tinha ressalvas ao convênio,

pois estavâ êrït gestação de,'risco e vivia dentro do HU, presenciando situações que a

chatearam muito e contou que em uma das situações teve ajuda do falecido conselheiro

Raphael Maso. Falou que pacientes gestantes aguardavam mais de três horas para

serem atendidas e ficou horrorizada com a situação, disse que se identificou como

conselheira pedindo para conversar com o responsável. Declarou que näo sabia qual o

direcionamento do HU em relaçäo ao COMUS, pois todas as vezes que foi como

conselheira teve problemas para entrar no local precisando esperar alguém autorizar a

entrada. Pediu um telefone comunicação com a Diretoria. O conselheiro Antônio Messias

Gama Rospendowiski pediu atenção a criaçäo de fluxo de gastrostomia e traqueotomia,

pois por vezes näo tinham este fluxo. A conselheira Thaiza Salviano Souza disse que o

COMUS precisava conversar com o HU e ficava a disposição para compartilhar contatos

e construir o diálogo com o Hospital para promoção da Saúde. O conselheiro Joaci
:

Ferreira da Silva falou que no HU havia censura de conselheiros. Pediu para olharem com

ilulilqPAr
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carinho a assistê
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responsáveis pelo HU. Não havendo mais dúvidas, a Prorrogação do Gonvênio com a

FMJ de no. 11t2023 - Assistência Médico- Hospitalar, foi colocada em votação e foi

aprovada. Votaram favoráveis os conselheiros: Jaime Sant'Anna Pinto, Joaci Ferreira da

Silva, Eliana Alves de Oliveira, Márcia Regina Alves Gonçalves , Thaiza Salviano Souza,

Michele Aparecida de Freitas, Antônio Messias Gama Rospendowiski, Marcia Pereira

Dobarro Facci, Allan Gomes de Lorena, José Carlos de Lima. O conselheiro Douglas

Kazuyuki Yamagata absteve o voto. Os conselheiros Thales Gustavo Boaventura

Delgado e Jaqueline Atolline Muraro não estavam conectados no momento da votação.

A aprovação do conselheiro Joaci se deu com ressalva de reunião com os responsáveis

pelo HU no'dia treze de maio. A conselheira Márcia Regina Alves Gonçalves fez ressalva

da questäo de censura aos conselheiros e a falta de comunicaçäo da diretoria do Hospital

com o COMUS. Pediu um telefone è um responsável por atender os consel,heiros do

COMUS. A conselheira Thaiza Salviano Souza expos que como medida paliativa iria

disponibilizar o contato do SAC do HU e da secretária executiva do Conselho Gestor.6o

Ponto de Pauta: Deliberação do Novo Convênio com o HCSVP - Gestão Pronto

Atendimento Gentral. O Superintendente do HCSVP Amauri Liba apresentou o que

segue:

Convênio Rede de Atenção Pré-
Hospitalar PA's Central, Retiro e'

Hortolândia.
¡^ (fñfta
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Convênio Rede de Atenção Pré.
Hospitalar PA's Central, Retiro e

Hortolândia.
a tt¡flta - cûil^lwro aü.lloro t¡¡o

AJat

A relatora do convênio Thaiza Salviano Souza afirmou que discutiram no dia anterior

durante seis horas e pediu que aprovassem o convênio. O conselheiro Ralf Milani de

Carvalho disse que estavam falando que o Ralf aprovou para mandar os funcionários

embora do PA e queria saber se era verdade. O superintendente Liba respondeu que não

, mas sim, fizera* u¡.iplano: compatível e os funcionários bem avaliados
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ficariam e os que näo foram contemplados no plano de trabalho seriam reaproveitados

pelo HCSVP. Expos que não queriam demitir ninguém e o critério seria avaliaçâo, via RH.

O conselheiro Antonio Messias Gama Rospendowiski perguntou dos onze auxiliares que

iam para o Hospital e dos nove técnicos, que formam as demissöes, se serão colocados

no PA Central. O superintendente Liba explanou que o PA não contava com auxiliar, por

isso, os auxiliares bem avaliados iriam para o Hospital, frisou que não era vantagem

demitir e não tinham intenção de demissão. Não havendo outros questionamentos, o

Novo Convênio com o HCSVP - Gestão Pronto Atendimento Central, foi,colocado

em votaçäo e foi aprovado. Votaram favoráveis os conselheiros: Jaime Sant'Anna Pinto,

Joaci Ferreira da Silva, Eliana Alves de Oliveira, Márcia Regina Alves Gonçalves ,'Thaiza

Salviano Souza, Michele Aparecida de Freitas, Jaqueline Atolline Muraro, Antônio

Messias Gama Rospendowiski, Marcia Pereira Dobarro Facci, Allan Gomes de Lorena,

José Carlos de Lima. O conselheiro Douglas Kazuyuki Yamagata absteve o voto. O

conselheiro Thales Gustavo Boaventura Delgado e não estava conectado no momento

da votação. 70 Ponto de Pauta: Deliberação do Novo Gonvênio com o HGSVP -
Gestão Pronto Atendimento Retiro. O Superintendente do HCSVP Amauri Liba realizou

a apresentação abaixo:

Convênio Rede de Atenção Pré-

Hospitalar PA's Central, Retiro e
Hortolândia.
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Hospitalar PA's Central, Retiro e

Hortolândia.

ßnL

do Âcorio

iEs€opc-iryr!ltl

1

.tj

Convênio Rede dc Atcnçåo PrC.HospltalarPA'¡ Centrul, Retlro e Hortolåndit.

PA RrïiO - qUAOiO MÉO|CO

HOSprïAL
s^0 v¡c€Ntt

JL
'll'

iti¡spr

JL1r
tAt

'i;

23



JLlr
irosptr¡r
:Ào vt(txtt

c0tls¡1H0 MUlilqPAr
DE S,IUDT. JUTIDIA|

254
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A relatora Eliana Alves de Oliveira retomou que a reunião das Comissöes foi longa e pediu

aprovação do convênio. A conselheira Thaiza Salviano Souza falou que reduziram oitenta

mil reais e aumentaram a metafísica de dois mil procedimentos. Parabenizou os

envolvidos. O conselheiro Joaci Ferreira da Silva falou que os pac¡entes demoravam para

ser atendidos. Ressalvou que estavam entrando no período frio e estava superlotando os

PAs. Não havendo dúvidas, o Novo Convênio com o HCSVP - Gestão Pronto

Atendimento Retiro, foi colocado em votação e foi aprovado. Votaram favoráveis os

conselheiros: Jaime Sant'Anna Pinto, Joaci Ferreira da Silva, Eliana Alves de Oliveira,

Márcia Regina Alves Gonçalves , Thaiza Salviano Souza, Michele Aparecida de Freitas,

Jaqueline Atolline Muraro, Antônio Messias Gama Rospendowiski, Marcia Pereira

Dobarro Facci, Allan Gomes de Lorena, José Carlos de Lima. O conselheiro Douglas

Kazuyuki Yamagata absteve o voto. O conselheiro Thales Gustavo Boaventura Delgado

e não estava conectado no momento da votação. 70 Ponto de Pauta: Deliberação do

Novo Convênio com o HCSVP - Gestão Pronto Atendimento Hortolândia. O

Superintendente do HCSVP Amauri Liba apresentou o quadro abaixo.
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PA HORTOTÁNON

Convênio Rede de Atenção Pré.Hospitalar PA's Centrå1, Retiro e Hortolând¡a.
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A relatora Eliana Alves de Oliveira pediu a aprovação do convênio. A consêlheira Thaiza

Salviano Souza salientou que no PA Hortolândia aumentaram cento e dez mil, duzentos

e cinquenta e nove reais e a meta foi aumentada para dezessete mil, elogiou o Sr. Liba

pelo aumento ser em serviços. O conselheiro Joaci Ferreira da Silva pediu para incluir a

Resolução do CFN 2.079114, pois não a viu no Convênio. A secretária do COMUS

Giuliana Bodolo observou que as Diretoras, que a acompanham na sala, afirmaram que

ele não viu, porque a resolução abrangia apenas as UPAS e por isso não constava no

Plano de Trabalho. O conselheiro Joaci Ferreira da Silva falou que abrangia a UPA e

demais serviços e pediu para constar em ata. A conselheira Thaiza Salviano Souza

apontou que nos anos anteriores näo foi apresentado e isto poderia ter sido corrigido

anteriormente, mas precisavam de bom senso e ética para entender que administração

mudou e iriam corrigir o que fosse preciso. Não havendo mais apontamentos, o Novo

Convênio com o HCSVP - Gestão Pronto Atendimento Hortolândia, foi colocado em

votação e foi aprovado. Votaram favoráveis os conselheiros: Jaime Sant'Anna Pinto, Joaci

Ferreira da Silva, Eliana Alves de Oliveira, Márcia Regina Alves Gonçalves, Thaiza

Salviano Souza, Michele Aparecida de Freitas, Jaqueline Atolline Muraro, Antônio

Messias Gama Rospendowiski, Marcia Pereira Dobarro Facci, Allan Gomes de Lorena,

José Carlos de Lima. O conselheiro Douglas Kazuyuki Yamagata absteve o voto. O
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'UTDIA|conselheiro Thales Gustavo Boaventura Delgado e não estava conectado no momento

da votação. O conselheiro Jaime Sant'Anna Pinto observou que o Sr. Liba tinha apoio do

Conselho quanto a satisfaçäo aos funcionários dos PAS. 90 Ponto de Pauta: lnformes.

l) Capacitação. A secretária do COMUS Giuliana Bortolo abordou a capacitação online

que será realizada em 0710512025 das 09 horas as 11 horas e também abrangerá os

conselheiros gestores de UBS. A conselheira Eliana Alves de Oliveira falou que os PAS

estavam cheios e nos feriados prolongados lotavam ainda mais, frisou que tinham

pessoas que apenas queriam atestados, solicitou que explicassem como funcionava o

equipamento para a população e tentarem conversar, direcionar o munícipe. O

conselheiro Antônio Messias Gama Rospendowiski apontou pensa ser interessante a

regulaçäo do NIR do HCSVP para o Regional fosse apropriada pela UGPS, pois tinham

pacientes paliativos e poderiam pensar em encaminhar às enfermarias de cuidados

paliativos. Declarou que se preocupava com a gastrostomia que entrariam em

desassistência e estavam recebendo várias reclamaçöes. O conselheiro Douglas

Kazuyuki Yamagata mencionou que no PA Central uma paciente desmaiada ficou vinte

minutos sem atendimento e pediu apuração. O superintendente do HCSVP Liba pediu

nome do paciente, data de nascimento e horário para verificar no sistema e trazer uma

devolutiva. A Sra. Dalva de Jesus Monteiro concordou com a fala da conselheira Eliana,

ressaltou que não poderiam se unir com quem näo fala bem da cidade, disse que torce

para a Gestão dar certo e deseja melhorar a Saúde. Contou que foi no PA Retiro e

demorou quatro horas para ser atendida e informava isso para buscarem melhorias. A

conselheiraThaiza Salviano Souza pediu que nas propostas ou sugestões de mudanças

convocassem os conselhos e a comunidade, pois superaram a fase de decisões

unilaterais e monocráticas, ficando no ano passado e todo princípio de construção

precisava observar a participação popular. Lembrou que estavam fazendo reuniões com

as Regionais de Saúde e pediu para construírem juntos. A Sra. Maria Cleuza Buoni Cunha

disse que estava sendo invertida a história e era muito chato, na reunião do dia

1910212025 foi aprovada a fala dela sobre o HCSVP, o conselheiro falou de ética, mas via

ele não ter ética e destratar pessoas, o que era ruim para os conselheiros. Disse que não

ueria discutir e que o assunto encerasse. Falou o conselheiro foi mal educado com ela

idade, ela também tem, sempre respeitou e não seria agora que ia tolerar

q

28



327

328

329

330

331

332

JJJ

334

335

336

55 t

338

339

340

341

342

J¿+J

(ols¡lilo tuilcrPÄl
DE SAÚDE. JUTDIA|

falas nesse nível. Falou que na reunião do HCSVP perderam muitas co¡sas boas que

seriam faladas, pois não deram chance de a Diretoria passar as melhorias para

conhecimento dos conselheiros, como cirurgias aumentadas, leitos e sendo. Pediu que

os conselheiros fossem específicos nas Comissões, sugeriu mudaram a maneira dos

conselheiros e que precisavam acabar a política dentro dos espaços públicos. A

conselheira Márcia Regina Alves Gonçalves pediu para pautarem no COMUS a situaçäo

traztda pelo Sr. Jaime, pois näo achou respeitosa a forma como o Sr. Jaime falou da Sra.

Cleuza, a qual é idosa e muito respeitada pelo Conselho, solicitou pautarem que quando

houver falas em relação ao HCSVP os conselheiros do Hospital possam participar das

pautas com direito afala, pois estavam dentro do HCSVP acompanhando de perto. Pediu

que fosse uma pauta da próxima reuniäo do COMUS, visando evitar conversas

desrespeitosas, as quais näo agregavam. Nada mais havendo a ser tratado, a Gestora

Márcia Dobarro Facci encerrou a reunião às vinte horas e quarenta minutos. Eu, Giuliana

Bortolo, secretária do COMUS, redigi esta ata, que, após aprovada por todos, será

assinada pela Presidente do Conselho. Ata aprovada na 248a reunião do GOMUS,

realizada no dia 2810512025.
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